

# „Streetplayaz“ siegten

Treuchtlinger Team bezwang im Finale die U18-Kicker des Gastgebers

**ELLINGEN** – Zum zehnten Mal in Folge hat der UFC Ellingen sein großes Hallenfußballturnier für Freizeitmannschaften, den „Indoor-Soccer-Cup 2007“, veranstaltet. Auch diesmal reisten die Teams wieder aus ganz Bayern sowie aus dem östlichen Teil Baden-Württembergs an.

Lustige Mannschaftsnamen wie „ECW Kamillndeh“, „Juventus Urin“ oder „Nämbercher Brodwoschdweggla“ waren am Spielplan zu lesen. Pro Team durften allerdings nur drei aktive Spieler teilnehmen. Regelverstöße wurden entsprechend dem Reglement geahndet. Geleitet wurden die Spiele durch geschulte Schiedsrichter, die es mit einigen Mannschaften nicht leicht hatten, jedoch souverän ihren Mann standen und vom Turnierbeauftragten des UFC Ellingen den Fairnesspokal überreicht bekamen.

Aus den insgesamt 40 Vorrundenspielen in der Ellinger Schulturnhalle erreichten acht Teams das Viertelfinale. Dabei kam es zu folgenden Begegnungen: Die Streetplayaz besiegten Juventus Urin mit 5:2, UFC Ellingen U18 gewann kampflos gegen Café Centro, weil diese vier aktive Spieler auf dem Feld hatten, Bolzplatz Reuth setzte sich gegen UFC Ellingen U20 mit 4:2 durch und der ECW Kamillndeh gewann sein Match gegen die Nämbercher Brodwoschdweggla knapp mit 3:2.

Im Halbfinale trafen nun die Streetplayaz auf Bolzplatz Reuth; das Spiel

wurde im Elfmeterschießen zugunsten der Streetplayaz entschieden. Im zweiten Halbfinalspiel behauptete sich die UFC Ellingen U18 souverän mit 3:0 gegen den ECW Kamillndeh, der dafür das Spiel um Platz drei mit 2:1 gegen Bolzplatz Reuth gewann. Turniersieger wurden schlussendlich die Treuchtlinger Streetplayaz nach einem klaren 4:1-Sieg über die UFC Ellingen U18. Die Treuchtlinger nahmen den Pokal aus den Händen des UFC-Vorsitzenden Matthias Schulz entgegen.

Der Veranstalter bedankte sich ganz herzlich bei allen Sponsoren und seinen Kooperationspartnern und kündigte den nächsten Indoor-Soccer-Cup für Samstag, 19. Januar 2008, an. Das nächste kleinere Turnier des UFC, der sogenannte „Private Home Cup“, findet am 4. März statt. Eingeladen sind zu diesem Turnier alle interessierten Firmenmannschaften sowie Teams von öffentlich anerkannten Trägern der Jugendarbeit.

## 10. Indoor-Soccer-Cup des UFC Ellingen

**Ellingen (pm)** Zum zehnten Mal in Folge veranstaltete der UFC Ellingen sein großes Hallenturnier für Freizeitmannschaften, die auch 2007 wieder aus ganz Bayern und aus dem östlichen Teil Baden-Württembergs angereist waren. Lustige Teamnamen wie ECW Kamillndeh, Juventus Urin Nämbercher Brodwoschdweggla waren am Spielplan zu lesen. Pro Team durften allerdings nur drei aktive Spieler teilnehmen, Regelverstöße wurden entsprechend dem Reglement geahndet. Geleitet wurden die Spiele durch ge-

schulte Schiedsrichter, die es mit einigen Mannschaften nicht leicht hatten, jedoch souverän ihren Mann standen und vom Turnierbeauftragten des UFC Ellingen den Fairnesspokal überreicht bekamen. Aus den insgesamt 40 Vorrundenspielen erreichten 8 Teams das Viertelfinale. Dabei kam es zu folgenden Begegnungen: Die Streetplayaz besiegten Juventus Urin mit 5:2, UFC Ellingen U18 gewann kampflos gegen Café Centro, weil diese 4 aktive Spieler auf dem Feld hatten, Bolzplatz Reuth setzte sich gegen UFC Ellingen U20 mit 4:2

durch und der ECW Kamillndeh gewann gegen die Nämbercher Brodwoschdweggla knapp mit 3:2. Im Halbfinale trafen nun die Streetplayaz auf Bolzplatz Reuth, das Spiel wurde im Elfmeterschießen zugunsten der Streetplayaz entschieden. Im zweiten Halbfinalspiel behauptete sich die UFC Ellingen U18 souverän mit 3:0 gegen den ECW Kamillndeh, der dafür das Spiel um Platz 3 mit 2:1 gegen Bolzplatz Reuth gewann. Turniersieger wurden schlussendlich die Treuchtlinger Streetplayaz nach einem klaren 4:1-Sieg

über die UFC Ellingen U18, sie nahmen den Pokal aus den Händen des UFC-Vorsitzenden Matthias Schulz entgegen. Der Veranstalter bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren und seinen Kooperationspartnern und kündigt den nächsten Indoor-Soccer-Cup für Samstag, den 19. Januar 2008 an. Das nächste kleinere Turnier („Private Home Cup“) findet am 04. März statt. Eingeladen sind zu diesem Turnier alle interessierten Firmenmannschaften sowie Teams von öffentlich anerkannten Trägern der Jugendarbeit.